



A la izquierda, Esther Leza, la directora del Colegio Público de Ujué, con alumnos del centro.

# Aulas que conectan mundos

DN Pamplona

**L**A propuesta educativa de Oxfam Intermón 'Conectando mundos', una iniciativa 'on line' en la que participan más de 10.000 estudiantes de diferentes países, alcanza este año su decimotercera edición, con la igualdad de género como tema central. El objetivo es invitar al alumnado, de entre 6 y 17 años, a trabajar por el cambio hacia una sociedad igualitaria a través de distintos bloques temáticos en función de la edad.

Educadores y educadoras de todo el mundo pueden inscribir a su clase a participar en esta experiencia, cuya inscripción estará abierta hasta el 15 de enero. La ac-

tividad con el alumnado dura ocho semanas y está planteada para dedicarle un mínimo de una hora semanal. La herramienta de trabajo es una plataforma 'on line' multilingüe, en la que se interacciona y trabaja de manera cooperativa en equipos.

## Ujué, uno de los centros

En Navarra, el año pasado tomaron parte cinco centros, con ocho grupos. Para este año, ya se han sumado nueve centros con quince grupos. Uno de los colegios que lleva adherido a la iniciativa desde hace ya seis años es el público de Ujué. Esther Leza, directora y profesora, asegura que el programa es una manera de "abrir las

ventanas al Tercer Mundo" y destaca "la respuesta" que ha encontrado en el alumnado. "Están siempre expectantes por conocer las opiniones de otros niños", apunta. "Para una escuela muy pequeña como ésta, conectar mundos implica abrir los ojos de los niños y niñas a otras realidades, ampliar su visión del mundo, y ayudarles a sentirse ciudadanos del mismo".

Si algo valora la profesora es "el enfoque" de 'Conectando mundos', basado en el sistema "problema-solución". "Los alumnos trabajan para encontrar la solución al problema y deben hacer algo, en la medida de sus posibilidades, para contribuir, con la implicación de la comunidad educativa".